De cantique, il n'en est qu'un et Je vous le donne : gravir en esprit la montagne du Cœur et près d'elle porter louanges au Très-Haut Père.

[LE CHRIST] Je t'ai unie à Katia pour que vous Me chantiez sur une même mesure. Dans le chant, l'homme s'épanouit et, dans une même mélodie, il apprend sans cesse à psalmodier l'Amour. De cantique, il n'en est qu'un et Je vous le donne : gravir en esprit la montagne du Cœur et près d'elle porter louanges au Très-Haut Père. Soyez tous un!

[Christine] Ô Père d'amour, Tu m'as donné le chant et près de Toi je me suis mise à aimer.